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Passeports 2019 2020

Blanc 29 12

Jaune 12 3

Orange 3 1
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Le Bilan Financier est voté à l’unanimité des votants.

Il est à noter que le budget prévisionnel est impacté par le projet bloc et la tenue des championnats
Départementaux de difficulté 2022. 
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Le projet de création d’une structure de bloc est né il y a maintenant 8 ans.
Chaque année, le club met une somme de côté afin de contribuer directement à la construction 
de celui-ci. 

Pourquoi un bloc ? C’est une structure complémentaire de la difficulté qui permettrait de faciliter 
la mise en sécurité de nos grimpeurs, mais également de faciliter leur développement (baby
escalade, personnes en situation de handicap, scolaires …). Il pourrait également avoir un intérêt
sportif, car le bloc est une discipline à part entière en escalade.

C’est LE projet de la saison. 
A ce jour, 2 devis ont été réalisés. Nous optons pour des entreprises françaises, proposant des
structures de qualités.

Le coût estimé de la structure est de 35000€. Une demande de subvention exceptionnelle à
hauteur de 8930€ a été inscrite au prévisionnel de la saison 2021/2022 (voir bilan financier).





Hamadou Mbaye félicite la dynamique actuelle du club. Il confirme avoir fait contrôler la
structure SAE.  De plus il nous a questionnés sur la mise en place ou non du Pass’sport lors
des inscriptions de la saison 2021/2022. (Confirmée par Claire et Pascal). Le trophée des 
Associations, qui récompense habituellement les meilleurs sportifs de chaque association verra sa 
Formule 2021 modifiée. Dès lors, l’événement aura lieu à la salle des fêtes, et traitera de la 
« prévention contre les violences sexuelles dans le monde du sport ».

Jocelyn Couasnon  félicite l’association pour ses récents résultats, ainsi que notre capacité à accueillir
différents publics (IME, Hôpital de Jour, etc). Il regrette néanmoins que l’association ne soit pas assez
représentée (dans le journal notamment). 
M. Couasnon a également annoncé les difficultés financières qui ne permettent pas de développer
de nouvelles grandes infrastructures. Nous allons donc plus vers une mise en l’état des
Infrastructures actuelles que de la construction.
M. Couasnon a également questionné sur le développement de l’association d’un point de vue du
« sponsoring », qui permet à d’autres associations de se faire aider financièrement. 
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